

Cappukino "Die Rumbatherapie oder Rumba La vie"

"Perfektes Wetter, um ins Kino zu gehen", so wurden wir von Herrn Patuschka zu einer Cappukino Vorstellung im August begrüßt. Für ihn war es seine letzte Vorstellung als Vertretung des Seniorenbüros, bevor es in seinen Unruhestand geht. Es wurde auch seine Nachfolgerin vorgestellt und begrüßt, bevor wir uns die Rumba Therapie anschauen konnten.

Ein französischer Film aus der Grande Nation, der von der späten Annäherung zwischen einer Tochter/Tanzlehrerin und ihrem leiblichen Vater handelt, der dem Tanz emotional eher skeptisch gegenübersteht. Das Kommunikationsmittel, das gewählt wird, sind die Musik und der Tanz. Gespickt mit dem typischen französischen Humor wurden wir fast zwei Stunden unterhalten und wurden zum Schluss zu einer Landhochzeit nach Andalusien eingeladen, wo uns bei einem persönlichen Vater-Tochter-Moment gezeigt wurde, was Tanzen bewirken kann. Untermalt wurde die Szene mit dem spanischen Lied Historia De un Amor, von dem wir alle noch nach dem Film verzaubert waren.

Ihre soziale Betreuung des Seniorenzentrum Waldhof

